

CULTURA

La Compañía Lagasca de Teatro de El Barco despliega sus mejores obras por la provincia



VALLE DEL
TORMES

M.J.CARRERA / ÁVILA

Como cada verano, la Compañía Lagasca de Teatro de El Barco de Ávila, ofrecerá por distintos lugares de la provincia algunos de sus mejores montajes. José Antonio Jiménez, director de la compañía y los actores que la forman, preparan durante el año diversas producciones, entre ellas, la estrenada en el Certamen Lagasca «Juegos de invierno», que tuvo gran

éxito, motivo por el cual volverá al teatro barcense el jueves 11 de agosto, a favor de la Fundación Juan José Márquez. Con la obra «Brazada de sainetes» viajarán a La Aliseda de Tormes dos días antes; mientras la comedia «Barataria» será representada el 16 de agosto en Los Llanos de Tormes, el jueves 18 en el Castillo de Valdecorneja de El Barco, programada dentro del Verano Cultural 2011 y el domingo 21, en Puerto Castilla. Para octubre, la Compañía tie-



«Brazada de sainetes» viajará la semana que viene a La Aliseda de Tormes.

ne previstas dos representaciones de la obra «Juegos de Invierno», la primera el día 7 en el Teatro Lagasca barcense y la segunda, el 15 en Oña (Burgos), encuadrada en el VI Certamen Regional de Grupos Aficio-

nados de Teatro de Castilla y León, impulsado por la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, pues la Compañía Lagasca ha sido seleccionada como representante de la provincia de Ávila.